

Fecha: 17-01-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Confusam y reapertura de SAPU: "La comunidad organizada puede lograr grandes cosas"

Pág. : 22
 Cm2: 355,5
 VPE: \$ 425.938

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Alberto Vargas destacó la presión de los vecinos del sector

Confusam y reapertura de SAPU: "La comunidad organizada puede lograr grandes cosas"

- Hace cinco días que llegaron los recursos desde el Servicio de Salud para la reapertura del recinto de salud.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Gran parte de los usuarios que se benefician del SAPU 18 de Septiembre de Punta Arenas son adultos mayores y el cierre del establecimiento generó gran preocupación en ellos.

No se quedaron de brazos cruzados. Se reunieron, dialogaron y marcharon por las calles

“

Destacamos la movilización social que hubo parte del Barrio 18 de Septiembre para defender su dispositivo.

de Punta Arenas para exigir su pronta reapertura.

Y así fue. A semanas finalizar la gestión de la ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el subsecretario de Redes Asistenciales, Bernardo Martorell, el Servicio de Salud Magallanes entregó los recursos (que le traspasan) a la Municipalidad de Punta Arenas para la reapertura del centro de salud municipal.

Quien estuvo también junto a los adultos mayores fue el gremio Confusam, que a través de su presidente regional Alberto Vargas, destacó la movilización de vecinos y la presión ante autoridades para la vuelta del SAPU.

“Destacamos la movilización social que hubo parte del Barrio 18 de Septiembre para defender su dispositivo. Hay que tener en consideración que gran porcentaje de la población adulta mayor reside y se atiende en los dispositivos de su sector. La comunidad organizada puede lograr grandes cosas”, sentenció el dirigente Vargas.



La reapertura del recinto se logró el martes de esta semana.